

RELAXUS® | MASSAGE



#703316

TheraReach

PERCUSSION MASSAGER /
MASSEUR À PERCUSSION

USER MANUAL / **MODE D'EMPLOI**

Read this manual carefully before first use.
Retain for future reference.

Lire attentivement ce manuel avant d'utiliser
l'appareil. Conservez-le pour vous y référer
ultérieurement.

TheraReach is the ultimate powered massage tool for personal use. The design allows you to perform targeted massage on your own back or shoulders (or other muscle groups), without requiring someone else to help.

WARNINGS

Remove jewelry or loose clothing that may get caught while the massage is operating. Do not use on areas with broken skin, swelling, bruises or any area where you may have or recently had a medical condition. This product is NOT suitable for those who are or may be pregnant, have heart conditions or pacemakers, acute illness/disease, skin conditions or those who may be compromised. **If you have any medical conditions or concerns, speak to a medical professional prior to use.** If you experience any discomfort, discontinue use. **Keep fingers etc. away from massage head to avoid areas getting “pinched” by the head percussion movement. Keep away from your hands, face and other sensitive areas.** For adult use only. Do not disassemble or attempt repair.

FEATURES

- Therapeutic powerful percussion
- Optimal reach for absolute ease
- Cordless/Rechargeable
- High Frequency Percussion
- 5 Intensities: 1600 – 3000 RPM
- Relieves and soothes sore tired muscles
- Fascia massager for muscle recovery
- Lightweight and comfortable to hold and use
- Premium brushless motor
- Large capacity rechargeable Li-ion Battery
- Long reach and curved for pinpoint accuracy
- Extended Run Time Approx 3 hours at Level 3 (medium)
- Charge Time: Approx 3 hours from fully depleted battery.

DIAGRAM



CHARGING

Before use, carefully check that the massager and charging cord are not damaged. Before first use, charge fully. Blue LED's indicates charging level. The flashing LED indicates where you are from charging levels 1-5. When there is 5 solid LED's, the massager is fully charged. All products with lithium batteries should be charged while you are awake and present. Set a timer for approx. 3 hours and check charging progress. Unplug the power connection when charging is complete. Charge via a standard 5V 2A power source. Run time is approx. 3 hours at level 3 intensity. Use only the charging cable provided.

OPERATION

Allow the motor to work without applying excessive force.

Power ON/OFF:

- Press and hold the power button to turn ON or OFF.
- Defaults to Level 1 intensity upon startup.

Change Intensity Levels: Short press the MODE button to cycle through 5 intensity levels.

Low Power Indicator:

- When all 5 LEDs flash, recharge the battery.
- The device will shut off when the battery is critically low.

Auto Shut Off Feature:

- The massager turns off automatically after 15 minutes.
- Restart if additional use is required.

Turn off when not in use.

Note: This product cannot be used while charging.

SPECIFICATIONS:

- Dimensions: 15.3" x 8" x 2.1" / 39 x 20.5 x 5.5cm.
- Weight: 19.8 oz / 560g
- Motor: 3525 brushless motor
- RPM (unload): 1600/2000/2400/2600/3000
- Battery: 7.4V 1800mAh Li-ion battery
- Stroke/Amplitude: up to 10mm
- Rated Power: 15W
- Rated Voltage: 5V 2A
- Charging Input: DC5V/2A

TROUBLESHOOTING

Issue	Possible cause	Solution
Massager will not operate	• Charging cable is connected to the battery • Low battery	• Ensure that charging cable is not connected • The battery is low and needs to be recharged.
Massager will not charge	• Charging cable is not properly connected	• Ensure to use proper charging cable – included in this box. • Ensure the power source matches the 5W requirement.
Massager suddenly stopped working	• Auto Shut Off may have activated. • Low battery	• Restart the massager. • The battery level has been depleted and requires recharging. • The massager has a safety auto shut off if the massage head motion have been blocked during use. Restart.

STORAGE

- Avoid heat sources, prolonged sunlight, humidity, liquids, dust, and dirt.
- Store in a dry place at room temperature.
- Recharge every few months if not in regular use to maintain battery life.

MAINTENANCE

Always turn the product off before cleaning the massager or changing massage heads. Use a soft dry cloth to wipe the surface clean. Ensure the charging port remains dry and clean from debris.

This product is not a medical device and has not been approved by the FDA or Health Canada - it is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any medical condition.

1 YEAR WARRANTY

Relaxus Products Ltd. warrants this product to be free from manufacturer's defect for one year from the date of purchase. Original purchase receipt is required for any warranty claim.

Warranty excludes:

1. Damage caused by improper or incorrect installation or use.
2. Breakage or damage from mishandling or accidents.
3. Use of product for purposes for which it was not intended, or commercial use.

Relaxus Products Ltd. retains discretion to repair, replace parts or supply a new product of the same or similar model. Warranty is not transferable. Any associated shipping costs are not included in warranty coverage.

Le masseur TheraReach est l'outil idéal pour un usage personnel. Son design permet de faire des massages ciblés du dos ou des épaules (ou de tout autre groupe de muscles) et ce, sans aucune aide.

⚠ AVERTISSEMENTS

Retirez tout bijou ou vêtement ample qui pourrait se coincer pendant le fonctionnement de l'appareil. Ne pas utiliser l'appareil sur une peau éraflée ou enflée, sur des hématomes ou sur toute autre zone du corps si vous avez récemment reçu des soins médicaux. NE PAS utiliser ce produit pendant une grossesse, si vous avez des problèmes cardiaques ou portez un stimulateur cardiaque, si vous avez des problèmes de peau chronique ou une santé déficiente. Consultez un professionnel de la santé avant d'utiliser l'appareil si vous avez des problèmes de santé ou des préoccupations d'ordre médical. En arrêter immédiatement l'utilisation si vous ressentez un malaise. Durant le fonctionnement de l'appareil, veillez à ne pas mettre les mains, etc., au contact de l'embout de massage pour éviter de vous faire « pincer ». Maintenir les mains, les cheveux ou toute autre partie sensible du corps, loin des embouts de l'appareil. Ne pas démonter ou essayer de le réparer. Uniquement pour adulte.

CARACTÉRISTIQUES

- Percussion thérapeutique très puissante
- Longue portée pour une aisance de mouvement optimale
- Sans fil/rechargeable
- Percussion haute fréquence
- 5 niveaux d'intensité : 1600 – 3000 RPM
- Apaise les douleurs musculaires
- Massage fascia pour récupération musculaire
- Léger, agréable à tenir et facile d'utilisation
- Moteur sans balai haute efficacité
- Batterie rechargeable Li-ion à grande capacité
- Longue portée avec courbure pour une localisation plus précise
- Autonomie prolongée d'environ 3 heures au niveau d'intensité 3 (medium)
- Temps de charge : environ 3 heures lorsque la batterie est complètement déchargée

DIAGRAMME



CHARGE DE L'APPAREIL

Avant d'utiliser l'appareil, vérifiez soigneusement que le masseur et le cordon d'alimentation ne sont pas abîmés. Chargez complètement l'appareil avant de l'utiliser. Les DELs bleues indiquent le niveau de charge de l'appareil. Les DELs clignotent indiquant le niveau de charge de 1 à 5. Lorsque les DELs s'arrêtent de clignoter, l'appareil est complètement chargé. Tous les produits contenant des batteries au lithium doivent être chargés en présence d'une personne alerte. Réglez une minuterie à 90 minutes, puis vérifiez le niveau de puissance. Débranchez le câble de charge une fois l'appareil complètement chargé. Chargez l'appareil à l'aide d'une alimentation standard de 5V 2A. Autonomie de l'appareil : environ 3 heures au niveau d'intensité 3. Utilisez uniquement le câble de charge fourni à cet effet.

FONCTIONNEMENT

Laissez le moteur fonctionner sans exercer trop de force.

Alimentation « Marche/Arrêt » (ON/OFF) :

- Appuyez sur le bouton d'alimentation, puis maintenez-le appuyé pour mettre l'appareil sous ou hors tension (ON ou OFF).
- Niveau d'intensité 1 - (niveau par défaut) au démarrage.

Pour changer le niveau d'intensité : appuyez brièvement sur le bouton MODE pour passer les 5 niveaux d'intensité.

Indicateur de charge faible :

- Lorsque les 5 DELs clignotent, rechargez la batterie.
- L'appareil s'éteint lorsque la batterie est particulièrement faible.

Arrêt automatique :

- L'appareil s'arrête automatiquement au bout de 15 minutes.
- Redémarrez l'appareil si nécessaire.

Éteignez l'appareil si vous ne l'utilisez plus.

Remarque : Ne pas utiliser l'appareil pendant la charge.

CHARACTÉRISTIQUES :

- Dimensions: 15.3" x 8" x 2.1" / 39 x 20.5 x 5.5cm.
- Poids : 560 g/ 19.8 oz
- Moteur: moteur sans balai 3525
- RPM (déchargé): 1600/2000/2400/2600/3000
- Batterie : 7.4V 1800 mAh batterie Li-ion
- Percussion/Amplitude: jusqu'à 10mm
- Puissance nominale 15W
- Tension nominale : 5V 2A 5
- Charge d'entrée : DC 5V/2A

DÉPANNAGE

Problèmes	Causes possibles	Solutions
L'appareil ne fonctionne pas	• Le câble de charge est connecté à la batterie • Batterie faible	• Veillez à ce que le câble de charge soit déconnecté de l'appareil. • La batterie est faible et doit être rechargée.
L'appareil ne se charge pas	• Le câble de charge n'est pas correctement connecté à l'appareil	• Utiliser le câble de charge fourni à cet effet. • Veillez à ce que la source d'alimentation soit de 5W, comme recommandé.
L'appareil s'arrête soudainement de fonctionner	• Le mode « arrêt automatique » est activé • Batterie faible	• Redémarrez l'appareil. • La batterie est faible; rechargez-la. • L'appareil est équipé d'une fonction d'arrêt de sécurité automatique dans le cas où la tête de massage reste bloquée pendant le fonctionnement de l'appareil Redémarrez l'appareil.

RANGEMENT

- Évitez les sources de chaleur, une exposition prolongée au soleil, à l'humidité, aux liquides, à la poussière et la saleté.
- Rangez l'appareil dans un endroit sec et à température ambiante.
- Rechargez l'appareil assez régulièrement si vous ne l'utilisez pas souvent afin de maintenir la durée de vie de la batterie.

NETTOYAGE

Toujours mettre l'appareil hors tension avant de le nettoyer ou de changer les embouts. Utilisez un linge doux et sec pour nettoyer l'appareil. Veillez à ce que le port de charge soit, en tout temps, sec et sans débris.

Cet appareil n'est pas un instrument médical et n'a pas été approuvé par la FDA et Santé Canada. Il n'est donc pas conçu pour diagnostiquer, guérir, soigner, ou prévenir une maladie ou un problème de santé.

GARANTIE

Relaxus Products Ltd. garantit cet appareil de tout défaut de fabrication pendant une période d'un an à partir de la date d'achat de l'appareil. Veuillez conserver la facture d'achat originale pour obtenir un service au titre de la garantie. Cette garantie ne couvre pas ce qui suit :

1. Dommages causés par une mauvaise installation ou une mauvaise utilisation de l'appareil.
2. Un bris ou un dommage causé par une mauvaise utilisation ou par un accident.
3. Si le produit a été utilisé à des fins autres que celles auxquelles il était destiné ou à des fins commerciales.

Relaxus Products Ltd. pourra, à sa discrétion, réparer l'appareil, en remplacer les pièces défectueuses ou le remplacer par un produit identique ou analogue. La garantie n'est pas transférable. Les frais de transport ne sont pas compris dans la garantie.



Relaxus Products Ltd.
1590 Powell St., Vancouver, BC
V5L 1H3, Canada
relaxus.com

Made in China / Fabriqué en Chine